

EL JUEVES SE CONOCERÁ COMO VA EL PROYECTO

Publicado por  Departamento de noticias at  7 junio, 2017

Tags ▼ Categorías ▼



Delegados de la ANI, estarán de visita en Buga, este jueves para dar a conocer en que va el proyecto de la doble calzada Buga Mediacanoa.

La doctora Yamili Pedraza Aranda, directora ejecutiva de la cámara de comercio, recordó que hace muchos días, se anunció la firma del contrato y ahora preocupa que el proceso se quedó parado y nadie volvió a decir nada.

Por ello con la alcaldía municipal, han convocado a todos los colindantes de la vía, los empresarios, la CVC, la alcaldía de Yotoco y a los interesados en conocer cómo avanza el tema, con la iniciativa privada que va a desarrollar el proyecto Buga Mediacanoa.

Los señores de la Agencia Nacional de Infraestructura, confirmaron su asistencia al encuentro que se cumplirá en Buga este jueves, donde algunos asesores de la ANI, darán a conocer cómo va el proceso y cuando se iniciarán los planes de construcción.

La reunión se llevará a cabo en el salón Alonso Aragón Quintero, del hotel Guadalajara, desde las 10 de la mañana, donde se podrá conocer que se tiene planteado con la construcción del caño Carlina, como avanzan los diseños, la ciclo ruta, la propuesta de la cuarta oreja de la intersección del Sena y toda la información necesaria, para que esta región, que desde hace mucho tiempo añora, esta obra, pueda tener una respuesta efectiva.